

Propriétés
ParisIennes

SOPHY
INTERNATIONAL RE

2 Pièces
61 m²
Réf. PP6-1240
910 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Situé au 1er étage d'un immeuble d'exception de grand standing de l'avenue Foch, proposant un service de sécurité 24/24 et une salle de fitness, ce pied-à-terre lumineux de 61m² sans vis à vis ouvrant sur la verdure comprend une entrée, un séjour avec un balcon filant extérieur de 8 m² , une cuisine équipée indépendante ainsi qu'une suite avec salle de bains et grand dressing. Nombreux rangements et toilettes d'invités. En annexe: une cave, un parking.

Located on the 1st floor of an exceptional luxury building on Avenue Foch, offering 24/7 security service and a fitness room, without any obstruction views. This bright property of 61sqm, perfect "pied-à-terre" opens onto the greenery, offers an entrance, a living room opening on a 8 m² exterior balcony, an independent fitted kitchen as well as a suite with bathroom and large dressing room. Plenty of storage space and guest toilets. In annex: a cellar, parking.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés
Parisiennes

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Propriétés
Parisiennes



Propriétés
Parisiennes